

6/14

大學治官立法粉碎！70年安保粉碎！沖縄斗争勝利！

眞面目、全学反対御堂筋占拠、会流

志願、全学総決起（12時）

（12時前）

昨日、青年研究者約150人行進100
又総決起集会100で御堂筋ヨリ
争の拠点を打固める。

金大のヨツ教員、学生、学生議會、早くも金大保
護時に言葉のまにまつて権威知る國立文理大と連絡されて6月
年目である。西日本の全ての反安保運動は統括して御堂筋
へ進撃しつつある。6・15斗争で鶴氏の死をうめなせり。
金大粉碎の叫びはみみえさせるであろう。しかも6月大
学生議會、6月田ヨリ降伏切折へに黙示的四半は一步に
りとも引下る一ことはアーダムラウ。大學院生立場粉碎、7月
安保粉碎、那覇斗争勝利の課題は現在の日本の原爆化賛成我
々の任務を最も適格に言いきわしてしる。全ての語句は明日
の御堂筋争へ立場をさげんことを叫びつけける。

皆、昨日研究者約150人行進は映画と討論會を約100名
の規模でもつた。研究者は専門の研究者にりつるの外で
西、何よりも現在の大学ヨリはその二つの偽賊性と犯罪で
最も鋭く告発しつととしている。ヨリとの主張的立場わり
としこだけにして研究者にリスメー等々の確認はついた、
また、立場ではストラキ実行苦不堪による決定集会が
もたら、100名の参加のもと、活発な活動報告のあと、
の立場立場粉碎の全學無期限スト体制打撃、②、6月御堂
筋斗争決起のアーダムラウを決意した。

明日、学内集会（10時、教養棧生
サル）レ西日本総決起（12時、大
手前）ム田）ル御堂筋元モ（2時）

17日、摺取立場テメハム用予備折
衝（11時、410）ス、授業用止
教授会等全立場ハム開、权
力の介入一切抑制を
ナラシれ。

大學立場はこれまで、話し合ひをすると言
いつらつて一切やつてこなかつては、我々の
雪木におひへまよきを得てこなつた。予備
摺取立場ハダヤア要望し、御座前に場所

主共

6/14